

Autoridades FCS y del MISPAS realizan encuentro para abordar el tema de Salud Escolar

Escrito por Rafael Paez

Viernes 30 de Enero de 2015 14:32 - Última actualización Viernes 30 de Enero de 2015 14:34

La doctora Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), y el doctor Rafael Jaques, coordinador nacional del Programa de Salud Escolar del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MISPAS), encabezaron una reunión que tuvo como propósito abordar el tema de salud escolar, y explorar la posibilidad de la firma de un convenio interinstitucional que posibilite la apertura de una maestría o un diplomado, que contribuya a la capacitación de personal de la FCS en este campo específico, sobre todo del área de enfermería.



Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ministerio de Salud durante el desarrollo de

La doctora Fernández dijo que como autoridad de la FCS siente una gran motivación por el abordaje del tema de salud escolar, y por las acciones que esta dependencia pudiera llevar a cabo de manera conjunta con el Ministerio de Salud, pues sería una gran oportunidad para que la Universidad Autónoma de Santo Domingo, y en particular la FCS, pueda seguir coadyuvando para mejorar los niveles de salud de un segmento tan importante de la población como lo es la niñez.

La promoción y protección de la salud escolar representa un elemento fundamental para el desarrollo socioeconómico de un país; razón por la cual, el Estado dominicano ha impulsado por décadas distintos programas para la promoción de estilos de vida saludables, y ha realizado grandes esfuerzos tendentes a mejorar la salud de los niños, niñas y adolescentes.

Autoridades FCS y del MISPAS realizan encuentro para abordar el tema de Salud Escolar

Escrito por Rafael Paez

Viernes 30 de Enero de 2015 14:32 - Última actualización Viernes 30 de Enero de 2015 14:34

La oferta de programas de formación en salud escolar tendría como finalidad formar un talento humano con capacidades en este ámbito, para organizar, ejecutar, dar seguimiento y evaluar programas orientados a la atención integral; así como fortalecer las competencias y capacidades técnicas de profesionales, con miras a la prevención y la promoción de la salud en el ambiente escolar.

En este encuentro, que tuvo lugar en el Decanato de la FCS, participaron, también, Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería; María Francisca Berroa, directora de Postgrado de la Facultad; Ángel Nadal y Carlos Sánchez, director y asistente, respectivamente, de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo de la FCS; José Bautista, por el Ministerio de Salud; y María Virtudes Méndez, coordinadora de la Cátedra de Enfermería Quirúrgica.